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信用卡0账单提额真的有效吗？别偷鸡不成蚀把米！

  

信用卡怎么提额这个话题一直是卡友关注的焦点，很多卡友认为提额主要还是靠养
卡提额，不过有时候成效不大，为此有的卡友提出一种偏门提额法，即制造信用卡
0账单来降低负债率，从而让银行提额。那么，信用卡0账单提额是不是真的有效呢
?下面小编就来为大家分析一下。

信用卡0账单有助于提额吗?

从0账单的核心来看，确实可以降低负债率，但是对提额到底有没有效，这个小编
只能说不一定。毕竟信用卡提额，银行不单只会看持卡人的负债情况，还要看持卡
人的用卡情况，比如账单的多样性，额度的使用率，此外持卡人的资质也是最重要
的。

不过每个银行都有自己的一套系统，不能一慨而论，有的银行确实可能会看你的负
债率低而给你提额，但是有一些前提条件。

信用卡0账单提额注意事项：

想要信用卡0账单提额，不能只做一两期，而至少要保持半年以上的用卡情况，都
是要0账单。毕竟信用卡提额要看持卡人6个月以上的用卡情况，很明显一两期是没
多大效率的，所以还是要演戏演全套，不要做了几期就不做了。

此外，做0账单的时候最好不要出现这种情况，即抢在账单日钱还款，等过了账单
日就把钱撸出来，这很明显就是在套现，次数多了银行就会发现你的用卡情况异常
，就会警告你，严重的话可能就会封卡降额。

若做不到这些，还是按照老方法提额吧：

1、增加刷卡次数，保持刷卡商户的多元性，每个月刷卡额度最好在70%以上，刷
卡次数10~20笔;

2、适当刷爆信用卡，买一些价值大的商品，比如信用卡额度10000元，你可以买
个8000元的果机，银行会认为当前额度无法满足你的日常需求，一般都是会主动提
额的。

3、增加在发卡行的存款，或者购买理财产品，这样你在银行的总资产提高了，银
行会认为你的消费还款能力也提高了，自然就会给你提额的。
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总而言之，信用卡0账单提额不一定有效，作为一种偏门路子，自然有利也有害，
特别是近段时间各大银行风控从严，能够通过0账单提额的少之又少，反而很多卡
友因为操作0账单而被银行降额封卡，若是不到非常时期，还是谨慎使用这种方法
。
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